

- P.F. Quand tu vas dans les pays pauvres, le monde est tout après toi parce qu'ils pensent que tu es bien riche...
- A. Donc, se faire un peu harceler par les gens... les pauvres...
- P.F. Faire égarer les bagages
- A. Égarer les bagages...
- P.F. Moi en Espagne j'ai eu des problèmes au niveau de l'argent, il faut toujours trouver pour faire changer nos chèques de voyage, c'est dur à trouver... bien je veux dire... parce qu'il y a des petits coins... c'est moins facile comme...mettons en France, c'est plus facile de se débrouiller avec les chèques de voyage, mais en Espagne c'est assez dur.
- A. Si on fait référence à des problèmes qui sont très à la mode, si on parle par exemple de drogue, quel genre de problèmes est-ce qu'on peut rencontrer nous en tant que Canadien dans un pays étranger en rapport avec la drogue?
- P.F. Peut-être se faire mettre de la drogue dans nos valises sans qu'on s'en aperçoive.
- A. Se faire mettre de la drogue. Est-ce que c'est quelque chose... est-ce que ça peut être courant ou est-ce que ça peut être pour nous autres ou pour les autres?
- P.F. Ça peut être pour nous autres
- P.F. Ça peut nous arriver
- A. Est-ce qu'il y en a à qui ça fait peur ça, ou si vous êtes indifférente à ça?
- P.F. Oui, moi je "check" tout le temps mes bagages, même les bébites aussi. J'ai tout le temps peur d'en ramener.
- A. Les autres, vous y pensez?
- P.F. Non, je n'ai jamais pensé à ça.